

#WEST 19. Juni 2019

EVG trauert um Hans Utzerath

In Erfüllung unserer traurigen Pflicht teilen wir Euch mit, dass unser geschätzter Kollege Hans Utzerath am 17. Juni 2019 im Alter von 83 Jahren verstorben ist. Hans war lange Jahre Personalrat bei der GA Gereon, dann freigestellter Bezirks- und Hauptpersonalrat bei der Deutschen Bundesbahn.

In dieser langen Zeit als Arbeitnehmervertreter widmete er sich vielen sozialen Dingen und gestaltete zahlreiche Sozialpläne mit. Für die GdED / TRANSNET war er im Ortsvorstand als 2. Bevollmächtigter und im Bezirksvorstand Köln aktiv. Bei der EVG war er noch bis vor 2 Jahren als Revisor für die Geschäftsstelle Köln ehrenamtlich tätig.

Hans war Zeit seines Lebens ein engagierter Gewerkschafter, Kollege und Freund. Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft verliert einen engagierten Kollegen. Seinem Wirken gebühren unser Dank und unser Respekt. Wir werden Hans ein ehrendes Andenken bewahren.

Ort und Zeitpunkt der Trauerfeier:

Die Trauerfeier findet am 24.06.2019 um 12.00 Uhr in der Kirche St. Michael, Eichenstraße 4 in 50170 Kerpen Buir statt.

Downloads



Traueranzeige

(PDF, 189.33 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/19-06-19-Trauer_Hans_Utzerath.pdf)